

**Sylvia Gohlke, Inhaberin Reisebüro
Cruises 4you, Darmstadt**

„Die Hardware ist perfekt, das Personal ausgesprochen freundlich, aber ein richtiges All-inclusive-Produkt bietet TUI Cruises nicht, allenfalls auf vielleicht zwei Dritteln des Schiffs. Hier und da muss der Gast für Getränke extra bezahlen – dabei bucht er doch Premium-Alles-inklusive. Eine Flasche Wasser auf der Kabine für 2,70 Euro passt da auch nicht. Und die Bordaktivitäten im Tagesprogramm waren teilweise stark zuzahlungspflichtig.“

